

Thaïs PIEJOS
56 rue Gambetta
42000 Saint Etienne- France
Phone : 0033(0) 612 64 70 35
@ : thais.piejos@edu.em-lyon.com also Zoom & Teams

Saint Etienne, October 25th, 2023

Subject: Application for an internship in marketing and events

Dear Sir/Madam,

I am a second-year Bachelor of Business Administration (BBA) student at Em Lyon in France, a leading French Business Management School. As part of my 2nd year of studies, I am required to undertake an internship for a period of 4-5 months starting March 2024, this is why I'm sending you my application for an internship in marketing and events.

I would like to express my strong belief that I am the ideal candidate for an internship within your organisation. My internship experience in communication during my first year of studies allowed me to apply my knowledge. My ability to manage time and priorities allows me to maintain an organised and efficient work environment.

As a reputable and renowned company, I would like to request the opportunity to have an internship within your organisation, whose excellence in general management, marketing and events correspond perfectly to my professional aspirations. I am convinced that your company would provide an excellent framework for me to acquire the necessary skills and knowledge to complete my training. My level of English is not necessarily very high, but I will do my best to learn and progress and will ensure that the tasks you give me are up to your expectations.

In addition, my sociable, collaborative and dynamic profile will make me easy to integrate into your organisation and always ready to contribute to its smooth running. You can count on my motivation to succeed during this internship, which would represent a real opportunity for me.

Finally, my personality is characterised as collaborative, dynamic, and trustworthy, traits that are essential to contribute significantly to marketing and events.

I hope to be able to demonstrate my motivation to you during an interview at your convenience and I remain at your disposal for any further information.

Thank you in advance for your interest and the time you have taken to read me.

I look forward to hearing from you.

Yours faithfully,

Thaïs PIEJOS

Thaïs PIEJOS
56 rue Gambetta
42000 Saint Etienne
Tel : 06 12 64 70 35
@ : thais.piejos@edu.em-lyon.com via Zoom & Teams

Saint Etienne, le 25 octobre 2023

Objet : Candidature pour un stage en Marketing et événementiel

Madame, Monsieur,

Actuellement étudiante en deuxième année de Bachelor of Business Administration (BBA) à l'Emlyon, je suis à la recherche d'une entreprise qui pourrait m'accueillir dans le cadre d'un stage d'une durée de 4 à 5 mois à partir du mois de mars 2024. Ainsi, je pourrai valider ma deuxième année d'étude et parfaire ma formation théorique par une expérience de terrain.

C'est donc tout naturellement que je me suis tournée vers votre entreprise dont le service au sein de la direction générale ou du marketing correspond parfaitement à mes aspirations professionnelles. Je suis en effet convaincue que votre entreprise serait un excellent cadre me permettant d'acquérir les compétences et les connaissances nécessaires pour compléter ma formation.

Je tiens à exprimer ma profonde conviction que je suis la candidate idéale pour ce poste. Mon expérience de stage en communication lors de ma première année d'études m'a permis de perfectionner mon savoir-faire. Ma rigueur dans la gestion du temps et des priorités, me permet de maintenir un environnement de travail organisé et efficace.

Je suis convaincue que votre entreprise me fournirait un excellent cadre pour acquérir les compétences et les connaissances nécessaires pour compléter ma formation. Mon niveau d'anglais n'est pas forcément très élevé, mais je ferai de mon mieux pour apprendre et progresser et veillerai à ce que les tâches que vous me confierez soient à la hauteur de vos attentes. De plus, mon profil sociable, collaboratif et dynamique me rendra facile à intégrer dans votre organisation et toujours prêt à contribuer à son bon fonctionnement. Vous pouvez compter sur ma motivation pour réussir ce stage qui représenterait une réelle opportunité pour moi.

Enfin, je suis collaborative, dynamique et digne de confiance, des traits essentiels pour contribuer de manière significative au marketing et à l'événementiel.

J'espère pouvoir vous démontrer ma motivation lors d'un entretien à votre convenance et je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Merci d'avance pour votre intérêt et le temps que vous avez pris pour me lire.

Cordialement,

Thaïs PIEJOS